

Una escuela de manejo para los amantes de la adrenalina

28/11/2019 Porsche celebra una edición más de su Porsche Track Experience

En días pasados la experiencia Porsche va más allá de poseer un auto deportivo como ningún otro; tener un Porsche es formar parte de una familia, de un grupo que busca las mejores experiencias y disfrutar del verdadero potencial de su vehículo en la pista, lugar al que pertenecen los vehículos de la marca. Para ello existe la escuela de manejo de Porsche, con una serie de actividades que tienen el objetivo perfeccionar las capacidades de conducción de los participantes, mediante diversos módulos y niveles en los que realizan ejercicios que permiten desarrollar el control y dominio sobre su vehículo. Esta vez, el Porsche Track Experience tuvo lugar en el Autódromo Miguel E. Abed, en Amozoc, Puebla, para compartir con los orgullosos poseedores de un Porsche, así como con invitados especiales, el conocimiento necesario para perfeccionar las técnicas de manejo deportivo que permitirán aprovechar de forma ideal sus vehículos.

Los participantes, de la mano de instructores expertos y certificados por la marca a nivel internacional trabajaron tres niveles de conducción:

PRECISION. Un Porsche es como un instrumento de precisión, casi quirúrgico. Reacciona al menor movimiento del volante y hará o se dirigirá exactamente a donde le indiquemos. Por tanto, entre más precisos seamos en nuestros comandos, más control tendremos del automóvil y nuestra conducción será mucho más segura y veloz. Los módulos observan ejercicios como frenado de precisión o trazado ideal en circuito.

PERFORMANCE. Los instructores brindan una atención personalizada, un conocimiento general de las dinámicas del automóvil en el manejo deportivo y consejos específicos sobre las técnicas de conducción ideales para cualquier modelo Porsche. El performance máximo de un auto no sólo se enfoca en la aceleración o frenado; también hay que considerar cómo se trazan las curvas y las fuerzas que actúan sobre el auto al límite. Conjugar a la perfección cada una de nuestras acciones –en el volante, el acelerador y el freno– nos conducirá, literalmente, al mejor desempeño de nuestro Porsche.

MASTER. Habiendo dominado los conocimientos básicos de manejo, los conductores ahora pueden enfocarse en perfeccionar la conducción a un punto en el que cada elemento –acelerador, frenos y dirección– funcione como un instrumento musical en una orquesta. El conductor ahora es capaz de conducir de forma casi sinfónica, conociendo los límites de su auto y con la capacidad incluso de sobrepasarlos a voluntad. El único objetivo es disfrutar de la experiencia sin la ayuda de instructores o conos en la pista. Se trata, en resumen, del nivel de perfección que todo amante de Porsche quiere alcanzar para disfrutar al máximo su auto deportivo.

Para complementar la experiencia que ofrece, estuvo disponible una amplia gama de productos de la línea Porsche Driver´s Selection, desde ropa y accesorios oficiales hasta modelos Porsche en escala. Porsche agradece y reconoce el apoyo de sus patrocinadores Michelin y Mobil por el excelente desempeño en la pista.

La próxima edición de la escuela de manejo de Porsche se celebrará del 9 al 13 de noviembre del 2020

en el Autódromo Miguel E. Abed en Amozoc, Puebla.

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/ppdb/2019/11/una-escuela-de-manejo-para-los-amantes-de-la-adrenalina.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/150da859-003e-4667-baa3-17a32cb7801b.zip>